

Oldtimer-Sprinter startet bei „Carbage Run“

Am „Carbage Run, bei dem es 300 Kilometer durch Europa geht, nimmt auch der Mercedes-Benz Sprinter teil. Der Startschuss der Spaß-Rallye ist heute (27.7.2015) in Padborg im Süden Dänemarks gefallen. Am Start ist ein Sprinter der ersten Generation, die in diesem Jahr ihren 20. Geburtstag feiert. Damit erfüllt der Kastenwagen die zentrale Anforderung des Jedermann-Events, da nur Fahrzeuge die mindestens 15 Jahre alt sind, zugelassen sind.

Der „Carbage Run“ führt durch zehn Länder. Station gemacht wird an Orten in Deutschland, der Slowakei, Kroatien und Österreich, das Ziel liegt im Norden der Niederlande. Pro Tag verbringen die Teams mindestens zwölf Stunden „on the road“, viele davon auf Nebenstraßen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



„Team Sprinter“ auf dem Sprung: Ryan Hansen, Jens Henriksen und Brian Granberg Hansen (v.r.n.l.) treten beim „Carbabe Run“ mit einem Sprinter der ersten Generation an.
